

miércoles 23 de junio de 2021

La Laguna pone en marcha una campaña para concienciar sobre la recogida de excrementos caninos

La iniciativa, que apela a la responsabilidad de los dueños de las mascotas, se llevará a cabo en las zonas de mayor afluencia del municipio e incluye el reparto de kits de limpieza



El área de Bienestar Animal del Ayuntamiento de La Laguna ha puesto en marcha una nueva campaña para promover la recogida de excrementos caninos en los espacios públicos. Más de una veintena de esculturas, carteles y murales llamarán la atención de la ciudadanía en plazas, parques, vías y zonas verdes para concienciar sobre la importancia de comportarse cívicamente cuando pasea con sus mascotas.

La acción, con el lema “Sé su mejor amistad”, ha sido presentada este miércoles por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal responsable del área, José Luis Hernández, quienes remarcaron que la finalidad de esta iniciativa itinerante es fomentar la limpieza en los lugares más transitados del municipio.

El regidor local recordó que a lo largo de este mandato ya se han llevado a cabo campañas similares para sensibilizar a las vecinas y vecinos sobre el cuidado de sus mascotas y de los espacios públicos, al mismo tiempo que desde el Ayuntamiento se trabaja en mejorar los estándares de bienestar animal. “La Laguna es una ciudad amiga de los animales, pero tenemos un problema, principalmente de educación”, advirtió.

Luis Yeray Gutiérrez subrayó que “no pueden existir negligencias de este tipo en una ciudad Patrimonio Mundial como esta porque los propios propietarios hacen caso omiso a su obligación”. Para poner fin a estos comportamientos incívicos y conseguir “entre todos un municipio más limpio”, destacó la apuesta de la Corporación local “por la pedagogía y por lanzar mensajes claros como el de esta campaña”.

José Luis Hernández explicó que “Sé su mejor amistad” se llevará a cabo durante seis meses en las zonas de mayor afluencia, aunque puntualizó que a esta le seguirán otras actividades similares para seguir concienciado en esta materia. Se trata de una iniciativa “propositiva, con la que apelamos a la responsabilidad de los dueños de las mascotas mediante las esculturas, señalética y carteles que se colocarán en diferentes puntos de todos los distritos”.

El concejal agregó que junto a ese material, con mensajes como “recoge la caquita” y “cuida de La Laguna”, habrá dispensadores de bolsas para facilitar la recogida de las deyecciones. Durante el desarrollo de esta acción,

también se repartirán kits de bolsas y recipientes para limpiar los orines (los cuales ya se están entregando cuando se gestiona la documentación de los tipificados como perros potencialmente peligrosos en dependencias municipales) y *flyers* con información sobre la Ordenanza de Limpieza, que estipula multas de hasta 1.500 euros para aquellas personas que cometan este tipo de negligencias.

De forma paralela, el edil informó de que en la actualidad se están organizando otras iniciativas con la misma finalidad que esta campaña, como es el caso del reparto de ese mismo kit cuando se realicen adopciones en el Albergue Comarcal Valle Colino o las dirigidas a los escolares “para que interioricen las conductas cívicas y las trasladen a sus casas”.